

Las ayudas, de hasta 3.000 euros, convierten a la comunidad en la tercera en la que más aumentan las compras

Los concesionarios retrasan las vacaciones al subir un 28% las ventas de coches en Galicia

La mayoría de los concesionarios gallegos de coches han reforzado las plantillas y cambiado las vacaciones de su personal por el fuerte incremento de las ventas registrado en lo que va de mes. Tráfico ha confirmado

que en los diez primeros días se han matriculado 1.855 vehículos, casi un 28% más que en el mismo período del ejercicio pasado. Julio ya fue positivo para el sector al haberse cerrado con 6.321 coches matriculados en las cuan-

tro provincias, lo que significó un aumento del 26% en relación con julio del 2008. El mercado gallego del automóvil es uno de los tres con mejor comportamiento en España, junto con el asturiano y el navarro, y se si-

túa en niveles similares a los de Castilla y León y País Vasco. El despegue de las ventas coincide con las ayudas de la Xunta y el Gobierno a la compra y con los descuentos aplicados por las marcas.

» 2 y 3

Detenido un obrero que trabajó en el cuartel de O Grove por la desaparición de cocaína

La Guardia Civil ha arrestado a un albañil como sospechoso de haber robado en el cuartel de O Grove un fardo de cocaína procedente de un alijo de 3.500 kilos. El detenido estuvo trabajando durante unos días en unas obras de mejora de las instalaciones policiales.

» 6

La lista de espera para renovar el DNI en Galicia llega a los dos meses

Los gallegos tienen que esperar hasta dos meses para renovar el DNI. En las principales ciudades, la cita previa da vez para septiembre y en algunos casos, como el de Vigo, para octubre. Dos factores explican el retraso: los ciudadanos que se desplazan para obtenerlo y las vacaciones de los funcionarios.

» 4



Varias personas retiran con palas el granizo acumulado en una calle de Pantoja (Toledo) | ISMAEL HERRERO / EFE

Una tormenta de granizo en pleno agosto en Toledo paralizó el AVE durante 18 horas

Los desprendimientos sobre la vía causados por las lluvias torrenciales, las tormentas de granizo y los fuertes vientos registrados en la noche del lunes en Toledo paralizaron el AVE entre Ma-

drid, Sevilla y Málaga durante 18 horas. Los miles de pasajeros de los 38 trenes afectados tuvieron que completar el viaje en autobús. El servicio fue restablecido ayer por la tarde.

» 20

El Concello de Os Blancos no atiende a sus vecinos por bajas y vacaciones de los funcionarios

Los vecinos del municipio ourensano de Os Blancos no pueden hacer trámites en el Ayuntamiento debido a las vacaciones y a las bajas de funcionarios. La oposición dice que la situación se repite desde hace un año.

» 9

— DE SOL A SOL —

Eco-lógicos

Diecisiete organizaciones ecologistas gallegas celebran que la Xunta anule el concurso eólico del BNG. El argumento es sencillo y claro. Para estos colectivos que defienden esa catedral de la naturaleza que es Galicia, la propuesta que hacía el Bloque era «a mayor y mejor planificada agresión ambiental ao conxunto do país».

Diecisiete grupos ecologistas apoyan la suspensión del concurso eólico del BNG

La Federación Ecoloxista Gallega, en la que se integran 17 entidades, expresó ayer su apoyo a la suspensión del concurso eólico promovido por el BNG durante su etapa en el bipartito. La organización ecologista afirma que el plan anulado pretendía eludir normas ambientales de la Unión Europea y que, de consumarse, «horrificaría a la mayoría dos gallegos». » 37

POLÍTICA
Rajoy culpa a Zapatero de la «inquisición contra el PP» y refrenda las acusaciones de De Cospedal » 18

El líder popular afirma que los políticos no deben entrar en la fusión de las cajas » 37

SALUD
La psicosis deja a Galicia casi desabastecida de mascarillas contra la gripe A » 26

CONSUMO
EE.UU., España y Canadá, países occidentales donde es más caro hablar por el móvil » 28

ATRACO
Roban en una joyería de Londres productos por valor de 46 millones » 23

ENTREVISTA
JOSÉ LUIS ULLA, jefe de la Guardia Civil de Tráfico en Galicia

«Confío en que acabemos el año con menos muertos en la carretera que en el 2008» » 11

SUCESOS
Matan a golpes en Madrid a una mujer y a su bebé, y luego incendian la vivienda » 21

La Voz de A Coruña
Comerciantes del centro aplauden el fichero de Facebook con fotos de supuestos ladrones » 11

CORGAL AUTOMÓVILES, S.L.
• Polígono Industrial A Grela Benví, Cf. Gutenberg, D - Tel: 981 145 967
• Avenida del Mar s/n, Pol. de Santedo - Tel: 981 359 410
• Avenida de Malpica, 86 - Tel: 981 758 130 - A CORUÑA